

3. SUEÑOS DE MI HIJA

VISIÓN: "VEO A JESUS QUE REZA CON NOSOTROS... Y LA VIRGEN TAMBIÉN" (3 Mayo 2022)

Estábamos rezando el Santo Rosario en familia, en latín, cuando mi hija me dijo durante el Tercer Misterio Glorioso "La venida del Espíritu Santo" lo siguiente:

- Mami, ¡Vi cómo se apareció en la pared la silueta de Jesús en posición sentada rezando con nosotros! Él está con sus manos juntas en su frente y con su rostro mirando hacia el suelo y no hacía el cielo.



Porque allí donde dos o tres de ustedes se reúnan en mi nombre, allí estaré yo. Mateo 18:20

Al escucharla, solo recordé el primer misterio doloroso: "*La oración en el huerto de Getsemaní*", que es cuando Jesús está orando con sus manos.

Luego mi hija me dijo que veía a Jesús que estaba con su corona de espinas y sangrando mucho en su frente...

- **Está raro mami... que Jesús tenga la corona de espinas... sangrando mucho.**
- Es cierto, - le dije a ella - es raro... porque cuando él hizo la oración en el huerto de Getsemaní y oraba así con sus manos..., aún no le ponían todavía la corona de espinas los soldados... pero pienso que entonces esta imagen de Jesús así, significa a que hoy tiene una corona de espinas en su cabeza sangrando ipor tanto pecado que aumenta en el mundo!
- **Yo creo que Jesús quiere que pidamos por lo pecadores...** - añadió ella.

Yo le dije que sí, que pediríamos en el siguiente misterio por tantos pecadores que hoy no están viviendo en estado de gracia.

Entonces, cuando comenzamos a cantar las letanías en latín:

https://www.youtube.com/watch?v=4YpnECJT_hs

3. SUEÑOS DE MI HIJA

Inmediatamente me dijo mi hija:

- Mami, ¡¡Ahora veo a la virgen que está rezando también!!



Y le dije:

- ¿De verdad?

Ella me dijo:

- Sí, la veo completa en la pared con sus manos juntas orando y tiene un rosario en sus manos. Esta alado de Jesús ¡que sigue orando!...



Entonces le expliqué esto a mi hija:

- Bueno ... es que Jesús dijo un día que cuando estuvieran dos o tres reunidos en su nombre ahí estaría él presente. Por eso Jesús está ahorita orando con nosotros y se hace también presente la Virgen María porque ella también ha dicho en sus mensajes que cada que rezamos el rosario, ella se une a rezar con nosotros ese rosario, para que nuestras oraciones con las de ella lleguen juntas más rápido al cielo y sean escuchadas por Dios Padre.

*“Cuando rezan el Rosario me invitan a orar con ustedes
y Yo, cada vez que lo hacen, me uno verdaderamente a su oración.
Así, ustedes son los pequeños hijos que rezan en torno a la Madre Celestial.
Por ello, el Santo Rosario es el arma más poderosa que pueden usar en la terrible batalla
que están llamados a librar contra Satanás y su ejército del mal” (Locución de la Virgen María al Padre Gobbi, 11
de Febrero de 1978, aniversario de la aparición de la Virgen en Lourdes¹).*

¹ https://www.corazones.org/oraciones/oraciones_maria/rosario/maria_pide_rosario.htm